
様式３

第３回 学校運営協議会記録

学校名 払戸小学校

開催日時 ９月２８日（金） １７時３０分～１８時３０分

出席者 会 長：佐々木有幸

副 会 長：伊藤 章

委 員：木元 克也 戸部 正行 船橋 正熙 矢野 千代

安藤 庄光

校 長 今田 喜代

教 頭 松田万寿雄

教 務 菊地 一慈

協議内容 １ 会長あいさつ

・９月２０日に行われた市ＣＳ情報交換会でのグループ協議について

・ＣＳの考え方の確認をした上で活動を進めていく

２ 校長あいさつ

４月からのＣＳ活動の取組について

３ 協議（進行：佐々木会長）

(1) ＣＳ事業の進捗状況について

（第２回運営協議会以降の活動について：教頭より）

○４年水泳教室（７月18日実施）

・伊藤章氏を講師として実施した。

○全校読み聞かせ会「お話ワールド」（９月６日実施）

・読み聞かせボランティア「虹の会」の方々による読み聞かせを

実施した。

○学校菜園活動枝豆収穫（９月13日実施）

・全校児童による枝豆の収穫を行い，83.3kgの収穫量だった。

○第１回男鹿市ＣＳ情報交換会（９月20日実施）

・本校からは，佐々木会長，今田校長，松田教頭が参加した。

(2) 学校評価（中間）について（校長より）

①「学習指導」について

②「心の教育」について

③「開かれた学校づくり」について

・地域人材や施設との連携は取り組んでいるが評価が低くなってい

る。これから取組が本格化する学年があることや，もっと連携を図

っていきたいという職員の意志の表れである。

・男鹿市内の小中学校の統廃合が進む中で払戸小は単一学区が成立し

ている。さらに活性化を図る素地は十分にある。

４ 情報交換

・今年度は，熊の目撃情報や出没情報などが入ってきていない。

・時期的にハチにも注意しなければならない。

・災害時における各町内会の独居老人の対応や空き家軒数の実態につい

ての現状を話し合った。

・11月10日，11日の２日間，若美地区の文化祭が行われる。協力をお願

いしたい。

５ 諸連絡

・学習発表会…11月３日（土）に開催

・第４回学校運営協議会…２月18日（月）17：30


